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MUSSI INICIÓ EL CICLO LECTIVO 2024 EN
ESCUELAS PÚBLICAS DE BERAZATEGUI

Con la presencia de directivos,
estudiantes y padres del distrito, el
intendente de Beraza-tegui, Juan José
Mussi, encabezó la ceremonia de inicio
del Ciclo lectivo 2024 en la Escuela
Primaria N° 24 ‘Domingo Faustino
Sarmiento’.
Allí, Mussi expresó: «Esta escuela le
rinde un homenaje permanente a la
educación pública, por el amor con el
que la cuidan. Cuando me dijeron que
íbamos a arrancar el año en este lugar,
me puse muy feliz, porque me trae un
montón de recuerdos lindos».

página 4

     VECINOS OLVIDADOS DEL BARRIO «6 DE
ENERO» RECLAMAN INTERVENCIÓN MUNICIPAL

MÁS FAMILIAS
RECIBIERON

SUBSIDIOS PARA
MEJORAS

HABITACIONALES
página 10

KICILLOF RECHAZÓ EL
PACTO DE MAYO:

«ARRANQUEN NOMÁS
SI NO LLEGAMOS»
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COMO LO VENIMOS HACIENDO AÑO TRAS AÑO, EL CENTRO
COMERCIAL E INDUSTRIAL DE BERAZATEGUI SIGUE

ACOMPAÑANDO A NUESTROS COMERCIANTES
FRENTE A CUALQUIER SITUACIÓN QUE DEBA ENFRENTAR.

VELAMOS POR LOS DERECHOS CONSTITUCIONALES DE LIBRE
COMERCIO!

EL ESTADO MUNICIPAL Y EL CONCEJO DELIBERANTE
PRETENDEN LLEVAR A UN SEGUNDO PLANO AL PERIODISMO LOCAL

Entre las muchas repercusiones en las re-
des y en el mundillo periodístico local y
zonal, sobre nuestro ‘aviso’ de la semana pasa-
da que desde este Medio de Prensa -el segun-
do mas antiguo de Berazategui- no concu-
rriría a la apertura del período de sesio-
nes ordinarias del Concejo Deliberante de
Berazategui, hubieron algunas aristas verda-
deramente llamativas, como por ejemplo el
«que me importa» del sector de Ceremonial
municipal, o el «que hacemos con los invita-
dos» que una autoridad del Concejo nos dijo,
tratando de justificar que era mas importante
la presencia de invitados que la labor de los
periodistas.
Cuando este Semanario arrancó su labor pe-
riodística, allá por 1985, seguramente Andrea
Canestro era una muchachita, y Mussi ni si-
quiera era intendente. Y nosotros ya cubría-
mos las actividades en el viejo Concejo,
arriba de los Bomberos en 14 y 145.
Cuando Mussi llegó al municipio, solo éra-
mos un puñado de gente de Prensa labu-
rando y cubriendo las actividades. Juan
José Mussi necesitaba de nosotros, y nos tra-
taba con respeto, cariño y había mucho diá-
logo con la Prensa.
Se sumó después Infanzón. Ambos hablaban
mucho con el periodismo.
Después, ‘nació’ el «periodismo negocio» a
manos de dos periodistas locales, uno muy
jovencito y el otro mas batallado. Y supie-
ron negociar con el municipio.
La Comuna les abrió las puertas -a ellos-
de la Industria, el Comercio y otros secto-
res quienes, por ‘recomendación’ del muni-
cipio, solo atendían a ese dúo quienes lle-
garon a inventar un premio anual que pa-
gaba el municipio y con actos en los salo-
nes municipales- generalmente reconocien-
do a los sectores con quienes negociaban
por orden del municipio.
Ellos llegaron a ser millonarios -cuando ser
millonario era antes, no ahora que por la de-
valuación un millón es el valor de un au-
tito- y uno de ellos logró hacerse dueño de
mas de 12 propiedades en el Centro de
Berazategui repartiendo -no vendiendo-

300 diarios por día en todo Berazategui. El
otro compró un lujoso hotel en San Bernar-
do y viajó por el Mundo trayendo a un ca-
bleTV quilmeño, un valijero programa de via-
jes... Y compró una costosa propiedad en
Ranelagh valuada en aquel momento en mas
de un cuarto de millón de dólares...
También desembarcó en Berazategui un ‘li-
cenciado’ que era vocero de un senador pro-
vincial -opositor a Mussi- quien también
logró sentarse en el vagón del «periodis-
mo negocio», haciéndose de propiedades en
el Centro y hasta en Magdalena (aunque aquí
hay otro capítulo que costó muchas lágrimas
a una docente estafada por enamorarse, que-
dando en la ruina y debiendo pagar jugosos
préstamos sacados para que el tipo se com-
pre un campito).

LO QUE NO
Pero en el medio de todo esto, somos varios
los que no entramos en ello. Que debimos
trabajar -y mucho- para llegar a tener algo.
Que manteníamos un diálogo limitado por
el poder municipal, rasguñando las migas
de la publicidad oficial que caía de las me-
sas de los banquetes del Poder y esos tres -
o cuatro- integrantes del exclusivo círculo
íntimo del municipio.
Somos los que fuimos maltratados, vitupe-

rados, prohibidos y todo episodio que sir-
vió para que el intendente nos castigue.
Somos los que no recibimos una casa de re-
galo como la familia Leal. Somos los que
nunca pudimos saber dónde van a parar los
fondos del presupuesto del Concejo Deli-
berante para el periodismo y/o publicidad
oficial.
Somos los que no bajamos los brazos en los
actos, los que queremos estar bien ubica-
dos para informar como corresponde a la
gente, mas allá de que la presidente del
H.C.D. se preocupa mas por las ‘visitas’ o
‘invitados’ que por el Periodismo, porque
cuando éramos y seguimos siendo periodis-
tas, lo somos todo el año, y no es justo que
nos releguen a un segundo plano para que
en primera fila se sienten los que vienen a
sacarse fotos.
Somos los que seguimos resistiendo los em-
bates del Ceremonial y la Prensa del mu-
nicipio que siguen manejando el Concejo
Deliberante, cuando en estos actos, vale el
Ceremonial del Concejo mientras que el Ce-
remonial municipal debe ser invitado, no
anfitrión...
Somos el periodismo que no entiende por-
qué nos maltratan así...

Jorge Tronqui
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HISTORIA DEL ‘DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER’
Año tras año, el 8 de marzo se conmemora en
el mundo, la lucha de las mujeres por la
igualdad, el reconocimiento y ejercicio
efectivo de sus derechos.
Actualmente se sigue reclamando, asimismo,
una justicia antipatriarcal.

8 DE MARZO DE 1908
El 8 de marzo de 1908, ocurrió un suceso
transcendental que marcó la historia del tra-
bajo y la lucha sindical en el mundo ente-
ro: 129 mujeres murieron en un incendio
en la fábrica Cotton, de Nueva York, Estados
Unidos, luego de que se declararan en huel-
ga con permanencia en su lugar de trabajo.
El reclamo se debía a «la búsqueda de una
reducción de jornada laboral a 10 horas, un
salario igual al que percibían los hombres
que hacían las mismas actividades y las ma-
las condiciones de trabajo que padecían».
El dueño de la fábrica ordenó cerrar las puer-
tas del edificio para que las mujeres desis-
tieran y abandonaran el lugar.
Sin embargo, el resultado fue la muerte de las
obreras que se encontraban en el interior de
la fábrica. 129 mujeres murieron en el in-
cendio provocado por su empleador en la
fábrica Cotton, luego de la huelga y ocupa-
ción de la fábrica.
El 3 de mayo de 1908 se realizó un acto por el
Día de la Mujer en Chicago, preámbulo para
que el 28 de febrero de 1909, en Nueva York,
se conmemore por primera vez el «Día Na-
cional de la Mujer».
Con este antecedente, un año después, en 1910,
se desarrolló la segunda «Conferencia Inter-
nacional de Mujeres Socialistas», en Copen-
hague, la capital danesa.

El tema central fue «el sufragio universal
para todas las mujeres», y por moción de Cla-
ra Zetkin, líder del «levantamiento de las
20.000», se proclamó oficialmente el 8 de
marzo como el Día Internacional de la Mu-
jer Trabajadora, en homenaje a las mujeres
caídas en la huelga de 1908.
Más cerca en el tiempo, en 1977, la Asamblea
General de la Organización de las Nacio-
nes Unidas (ONU) designó oficialmente el 8
de marzo el Día Internacional de la Mujer.
Luego, en 2011, se celebró el centenario de la
celebración, con la premisa de Igualdad de
Género y el Empoderamiento de la Mujer
(ONU mujeres).

CRONOLOGÍA DE
UNA LUCHA DESIGUAL

La línea de tiempo que sabe de lucha, marca el
inicio de una secuencia de reclamos y pedi-
dos de empoderamiento y puesta en valor
de la Mujer en el Mundo entero.
1909: de conformidad con una declaración del
Partido Socialista de Estados Unidos, el 28
de febrero se conmemoró en Estados Unidos
el primer Día Nacional de la Mujer.
1910: la Internacional Socialista, reunida en
Copenhague, proclamó el Día de la Mujer,
de carácter internacional como «homenaje al
movimiento en favor de los derechos de la
mujer y para ayudar a conseguir el sufragio
femenino universal».
La propuesta fue aprobada unánimemente por

la conferencia de más de 100 mujeres proce-
dentes de 17 países, entre ellas las tres pri-
meras mujeres elegidas para el parlamento
finés. No se estableció una fecha fija para la
conmemoración.
1911: como consecuencia de la decisión adop-
tada en Copenhague el año anterior, el Día In-
ternacional de la Mujer se conmemoró por
primera vez (el 19 de marzo) en Alemania,
Austria, Dinamarca y Suiza, con concentra-
ciones a las que asistieron más de 1 millón
de mujeres y hombres.
Además del derecho de voto y de ocupar car-
gos públicos, exigieron el derecho al traba-
jo, a la formación profesional y a la no dis-
criminación laboral.

1913-1914: en el marco de los movimientos
en pro de la paz que surgieron en vísperas de la
primera guerra mundial, las mujeres rusas ce-
lebraron su primer Día Internacional de la
Mujer el último domingo de febrero de 1913.
En el resto de Europa, las mujeres realizaron
reuniones en torno al 8 de marzo del año si-
guiente para protestar por la guerra o para soli-
darizarse con las demás mujeres.
1917: como reacción ante los 2 millones de
soldados rusos muertos en la guerra, las mu-
jeres rusas escogieron de nuevo el último do-
mingo de febrero para declararse en huelga en
demanda de «pan y paz».
Los dirigentes políticos criticaron la opor-
tunidad de la huelga, pero las mujeres la hi-
cieron de todos modos.
El resto es historia: cuatro días después el Zar
de Rusia se vio obligado a abdicar y el gobier-
no provisional concedió a las mujeres el dere-
cho de voto. Ese histórico domingo fue el 23
de febrero, según el calendario juliano utiliza-
do entonces en Rusia, o el 8 de marzo, según
el calendario gregoriano utilizado en otros paí-
ses.
1975: coincidiendo con el Año Internacional
de la Mujer, las Naciones Unidas celebraron
el Día Internacional de la Mujer, por prime-
ra vez, el 8 de marzo.
1995: la Declaración y la Plataforma de
Beijing, una hoja de ruta histórica firmada por
189 gobiernos hace 20 años, estableció la agen-
da para la materialización de los derechos de
las mujeres.
2014: la 58° Sesión de la Comisión sobre la
Condición Jurídica y Social de la Mujer
(CSW58), la reunión anual de Estados para
abordar cuestiones relativas a igualdad de gé-
nero, se centró en los «Desafíos y logros en la
aplicación de los Objetivos de Desarrollo del
Milenio para las mujeres y las niñas».
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AIRE ACONDICIONADO DEL AUTOMOTOR

Bloise
Av. Mitre N° 983                                                        Berazategui                            !!!!!4216-4642 """""15-6247-9338
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MUSSI INICIÓ EL CICLO LECTIVO 2024 EN
ESCUELAS PÚBLICAS DE BERAZATEGUI

Con la presencia de directivos, estudiantes y
padres del distrito, el intendente de Beraza-
tegui, Juan José Mussi, encabezó la ceremo-
nia de inicio del Ciclo lectivo 2024 en la Es-
cuela Primaria N° 24 ‘Domingo Faustino
Sarmiento’.
Allí, Mussi expresó: «Esta escuela le rinde
un homenaje permanente a la educación pú-
blica, por el amor con el que la cuidan. Cuan-

do me dijeron que íbamos a arrancar el año
en este lugar, me puse muy feliz, porque me
trae un montón de recuerdos lindos».
Asimismo, el Intendente municipal destacó:
«Tenemos que seguir defendiendo la escue-
la pública, gratuita, igualitaria, abierta a to-
dos los sectores de la comunidad, porque a
la educación argentina la salva la escuela
pública».

El ciclo lectivo 2024 en Berazategui contem-
pla 50 mil estudiantes en instituciones edu-
cativas estatales.
En este marco, la directora de la Primaria N°
24, Carina Calderón, señaló: «Estamos muy
contentas, arrancando con la misma pasión
que ponemos siempre. Este año tan difícil
pide que trabajemos juntos para sacar a la
escuela pública adelante».
Durante el acto, estudiantes de 6to A interpre-
taron una coreografía inspirada en la canción
Vuelos, de Bersuit Vergarabat, en el marco de
los 40 años de democracia ininterrumpida que
se cumplieron en 2023.
También participaron los secretarios de Cultu-
ra y Educación de la municipalidad, Federico
López; de Desarrollo Social y Comunitario,
Recreación, Turismo y Deportes, María
Laura Lacava, y de la Privada, María del Car-
men Flores; el presidente del Consejo Esco-
lar, Fernando Cardozo; la inspectora jefa
distrital, Gladys Ramírez; y la asesora de Psi-
cología de la Dirección General de Cultura y
Educación bonaerense, Fabiola Martín.
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La Mejor Información diaria, está
en el programa Mejor Informado de la Región

EL TRIBUNOEL TRIBUNOEL TRIBUNOEL TRIBUNOEL TRIBUNO con el periodista Jorge Tronqui
Lunes a Viernes de 8 a 10am
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JORNADA DE TRABAJO EN LA PRIMARIA N° 11
Se llevó a cabo una jornada de trabajo en la
Escuela Primaria N° 11, que abrió sus puer-
tas nuevamente para el inicio del ciclo lectivo
2024. El intendente municipal, Juan José Mu-
ssi, recorrió la institución del barrio Pueblo
Nuevo -Hudson-, acompañado por la comuni-
dad educativa e integrantes del Gabinete muni-
cipal.
«Continuamos visitando las jornadas de tra-
bajo en establecimientos educativos de
Berazategui, de cara a la vuelta a clases. Hoy
fue el turno de la Primaria N° 11 de Hudson»,
indicó el Jefe comunal.
Seguidamente, la directora de la institución -
que tiene una matrícula de 170 chicos y chi-
cas-, Celeste Agostino, expresó con alegría:
«Hoy recibimos la visita del intendente mu-
nicipal, Juan José Mussi, quien nos acom-
pañó a ver cómo avanzan las obras de pintu-
ra en la Escuela, algo que solicitamos y para
lo cual tuvimos una respuesta muy positiva.
Quedó hermosa».

Los trabajos fueron realizados con consejeros
escolares, docentes, familias y cooperativis-
tas.
Se efectuaron tareas de poda, pintura, corte de
pasto y desmalezamiento, entre otras.
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TENSA REUNIÓN EN EL CENTRO COMERCIAL
         CON EL MUNICIPIO Y LA POLICÍA

Mujeres Protagonistas
de Berazategui

Cada día del año,
bregando por cada

establecimiento
educativo, trabajando por
los educandos de nuestro
Imparable Crecimiento

de Berazategui

Cada día del año,
bregando por cada

establecimiento
educativo, trabajando por
los educandos de nuestro
Imparable Crecimiento

de Berazategui
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H. CONSEJO ESCOLAR
DE BERAZATEGUI

Mujeres Protagonistas
de Berazategui

ZULMA VEGA
Concejal de Berazategui

TENSA REUNIÓN EN EL CENTRO COMERCIAL
         CON EL MUNICIPIO Y LA POLICÍA

Una tensa reunión se llevó a cabo el lunes úl-
timo en la sede del Centro Comercial e In-
dustrial de berazategui.
Allí hubo un encuentro de autoridades del
CCIB, comerciantes, el jefe de Policía de
Berazategui crio. Mayor Javier Garro, los
jefes de la comisaría Primera y de la Policía
Local, y los funcionarios municipales Carlos
Balor (secretario de Obras Públicas); Santia-
go Castagno (Economía); Sergio Facenda
(Sanitarios y Electromecánica); y el empleado
del Concejo Deliberante Marcelo Romio.
Se planteó la problemática de las complica-
ciones que llevan al comercio céntrico, las
demoras en las obras de reemplazo de ve-
redas; la creciente inseguridad que, al igual

que en todo el Conurbano, también sacude
a Berazategui; la creciente presencia de
mujeres tiradas en las veredas mendigan-
do, con muchos menores en la calle en vez
de estar en la escuela o en sus hogares; los
acostumbrados ‘punguistas’; el robo de bi-
cicletas; los ‘Cartoneros’; el creciente pro-
blema de Edesur y los cortes de luz; lim-
pieza de alcantarillas frente a la aparición
de ratas, entre otros temas.
Alberto Bloise, presidente de la cámara co-
mercial local, expuso que «Si a todo ésto le
sumamos la situación económica que nos gol-
pea a todos por igual, la desvalorización de
nuestro dinero frente a los aumentos de al-
quileres y de tasas municipales, realmente

estamos frente a un caos que hace añares no
se vivía...».
La Policía tomó nota de los reclamos por in-
seguridad y sus derivados, a la vez que se co-
noció que gran parte del parque automotor
policial esá radiado del servicio por falta
de presupuesto desde la Provincia, y que «la
mayoría de los que aún circulan, lo hacen por
el apoyo y aporte directo del municipio lo-
cal».
En cuanto a los cortes de energía eléctrica,
las autoridades municipales explicaron la can-
tidad de acciones judiciales que el munici-
pio abrió en contra de la multinacional de
energía, pero que ésta «ignora sistemá-
ticamente».
Se conoció que un sector comercial céntri-
co, llegó a estar dos semanas sin luz.
Respecto del problema de afrontar los pagos
de las tasas municipales, el contador del mu-
nicipio Santiago Castagno manifestó que
«Desde el municipio, por orden del intendente
Mussi, accedemos a todo acuerdo posible que
beneficie al comerciante, como lo hacemos
con el industrial o el vecino común. Solo tie-
ne que haber voluntad de pago, y les busca-
mos todos los planes posibles, no ahogamos
a nadie, escuchamos a todos y buscamos sa-
lidas para todos».
En cuanto a las obras, el secretario del área
Carlos Balor se comprometió a evaluar la
situación y «buscar todas las formas posi-
bles para acelerar los trabajos, y así liberar
de los inconvenientes que las obras deriva-
ron en la vía pública».
Bloise, a su vez, consignó como «muy positi-
va» la reunión. «Se pudo exponer todo, abier-
tamente, y cada autoridad dio su opinión y
su compromiso para corregir errores que pu-
dieron cometerse» cerró.
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¿DISCÍPULA
DE ROMERO?

Parece que eso de tener
‘padrino’ en el municipio
y darse corte de ‘jefa’ para
tratar mal a sus compa-
ñeras, se está haciendo una
lamentable costumbre...
La tal, integrante de una
cooperativa -no es em-
pleada municipal- tiene
sus ínfulas imitando a un
recordado arbusto de rome-
ro, es conocida como Ma-
ría, la del pilar. ¿Quien la
protege?

MAL COMIENZO...
El viernes último, cuando se
iniciaban las sesiones ordina-
rias en el Ayuntamiento lo-
cal, clavó su ausencia la re-
cién llegada Rosalía García
(LLA) dejando su banca va-
cía...
Como se sabe, la edila pensa-
ba pedir licencia creyendo
que se haría cargo de la dele-
gación local de ReNaPer aun-

que dicen que le ganó Marcelo T.
Pero parece que está enojada porque Ezequiel
Luayza (LLA) es el vicepresidente 2do del
Cuerpo. ¿Entenderá quizás que Luayza pre-
side un bloque de 2 y ella es solo una?

FLAQUEZA POLÍTICA
Otro brote que no
pasó desapercibi-
do por los observa-
dores, fue que el
bloque de JXC no
se quedó con la vi-
cepresidencia se-
gunda, demostrando flaqueza política a la
hora de pelear los porotos.
El espacio -presidido por el abogado Dante
Morini- lo integran 6 concejales -3 mas que
los libertarios- pero que ante la jugada del
oficialismo, de darle protagonismo a Luayza
y Romano, recién llegados, relegó a Juntos
por el Cambio, mostró que tienen mas ruido
dentro del bloque que un sonajero, y entre
grietas y medianoches, les birlaron un im-
portante espacio político...

PARTIÓ EL QUERIDO
ALBERTO OBANDO

Días pasados partió al descan-
so el querido vecino de Río
Encantado y ex concejal, Al-
berto Obando.
Alberto Luis Obando nació
el 24 de marzo de 1954 en
Capital Federal y desde el año
1962 vivió en Berazategui
junto a su familia.
Fue socio fundador del club
deportivo «Rio Encantado» y
ejerció el cargo de concejal por el
Justicialismo entre 1999 a 2003.

RAPIDÍSIMO

603 el acta, clausura, búsqueda de ‘contacto’
para zafar del entuerto.
Como si fuera en Francia, Sur Mer encontró
inmediatamente la
salida! No es jus-
ta una clausura,
mas allá de que a
los que no tienen
‘padrinos’ los
mandan al sofá...
Felizmente, en solo un ratito, recorriendo los
campos sembrados de parras, se solucionó!

DEPORTES SIN
VOLQUETES

La rapidez con que se cons-
truyó «Ardora» en V.
Vergara y Sevilla, ha-
blaba clarito de que al-
guien puso las tierras
y otro los bitcoints.
Canchas de Fútbol 11,
de 7 y de 5; Padel de al-

fombra sintética con vis-
ta Panorámica; Instalacio-

nes de Primer Nivel; Estacio-
namiento Gratuito; Bar deportivo con ambien-
te climatizado, amplia carta gastronómica, pack
Fútbol, parrilla...
Claro que el «estacionamiento gratuito» no
debería incluír que hasta la madrugada sue-
len estacionarse a lo largo de Vergara.
Y en cuanto a las ‘instalaciones de primer ni-
vel’ debería haber previsto -como todo comer-
cio de ese tipo- la colocación de volquetes
verdes del municipio con el correspondien-
te pago de los cánones, y no que -como se ve
todos los días- ingresa un camión munici-
pal para retirar la basura No?

SOLO PARA COBRAR

Como vinimos adelantando, una vez mas el
concejal Julián Amendolaggine (JXC) apa-
reció en la sesión de viernes 15 minutos an-
tes de su inicio, y se retiró raudamente 15
minutos después del saludo del intendente.
Es que Julián A., vecino de Palermo, trabaja
a full en su secretaría de Economía de Tres
de Febrero -donde cobra un suculento suel-
do, obvio- y viene a Berazategui solo a co-
brar su dieta de casi 700 lucas mensuales.
Es mas. Lo habían incluído en una sola co-
misión de trabajo del Concejo, y la recha-
zó. Pidió no ser incluído en ninguna.

NO HAY PEOR COSA QUE ROBAR
ALIMENTOS A CHICOS HUMILDES

Tras destapar este Medio la olla de cómo la

directora de la escuela N° 19 del Parque
Pereyra se llevaba en su auto, alimentos que
debían ser con sumidos por los chicos hu-
mildes de ese establecimiento, la docente tra-
tó de zafar diciendo que este Medio «la per-
sigue» desde hace años atrás...
Leticia Ramos es quien literalmente se ro-
baba los alimentos que el
Estado provincial descarga-
ba en la escuela 19. Cuando
los padres la increparon por
esos hechos, la señora apuntó
que  «el dueño de ese diario
trucho, me persigue desde
que era consejera escolar, es
un tema en contra mío».
Señora Ramos, recién nos en-
teramos que pudo haber una
‘persecución’ en contra suya de parte de este
Semanario. Sí recordamos que las cuentas
no estaban muy claras cuando Ud. era teso-
rera del Consejo Escolar y renunció.
Por otro lado señora, es Usted quien fue fo-
tografiada llevándose la comida de chicos
humildes... ¿No siente ni un poquito de ver-
güenza por eso, señora?
RAVELO CONDUCCIÓN

Cuando ya están so-
bre la mesa, las car-
tas sobre un abroche
general del PRO
con La Libertad
Avanza, en Beraza-
tegui se atalonó
fuerte el concejal
Héctor Ravelo co-
mo inminente con-
ductor de la fuerza
amarilla en el distri-
to, apoyado ello en

que Diego Kravetz es el principal armador
y referente PRO en la Provincia.
Es que el actual jefe del bloque, Dante Morini,
pertenece al sector del Peronismo Republi-
cano de Joaquín de la Torre; Diana Pater-
no está abrochada con Diego Santilli,
larretista que aún no se sabe que va a hacer en
estas negociaciones; Sandra Massimino está
esperando que Jorge Macri le revele el mis-
terio de qué va a pasar en ese sector; Zulma
Vega está ligada directamente a Cristian
Ritondo, quien podría ser el nuevo presidente
del PRO bonaerense.
En el caso de Amendolaggine, ya habría con-
firmado que no participará en nada en el
orden local.
ALARMA EN QUILMES

Tras nuestra publicación de los contratos de
trabajo del Movimiento Evita de
Berazategui en Quil-
mes, parece que Matías
Aguirre entró en pánico
por la posible aparición
de fotos de ‘sus muje-
res’ trabajando en el
Club Alberdi del veci-
no distrito.
Tranquilo Aguirre, hay
material de sobra a dis-
posición de la Justicia
para cuando nos lo re-
quieran, tranquilo...
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     VECINOS OLVIDADOS DEL BARRIO «6 DE
ENERO» RECLAMAN INTERVENCIÓN MUNICIPAL

Un fuerte reclamo hicieron oir los vecinos
del olvidado barrio «6 de Enero» de Rane-
lagh, ubicado detrás de la Planta de VTV del
distrito.
Los habitantes del barrio piden «ser visi-
bilizados por el municipio, ya que general-
mente nos ‘descubren’ cuando van a haber
elecciones… vivimos con las cloacas desbor-
dadas desde hace mas de un mes, y esto ocu-
rre desde hace muchos años, y a los recla-
mos no se le da atención ni solución!» plan-

tean.
Los habitantes del castigado complejo de vi-
viendas señalan que «El barrio continua con
el ‘tradicional’ problema de la falta de agua
en la red, una plaza con altos pastizales, el
cual, hacemos cortar los vecinos ya que el
municipio solo apareció una semana antes
de las elecciones, cortaron el pasto y pinta-
ron los juegos oxidados que hay en la plaza y
desapareció, como siempre…».
Y puntualizan: «Esperamos que la pintura

dure hasta las próximas elecciones, como
también esperamos que la materia fecal de
las cloacas desbordadas desde hace mucho
tiempo no nos mate, parecemos vecinos de
La Matanza, no del Berazategui que supo ser
un orgullo de todos nosotros! A la Policía no
la vemos ni en foto, estamos rodeados de pas-
tizales y nos invisibilizaron detrás de la VTV,
pero quisiéramos que el municipio nos vuel-
va a descubrir! ¡Una Vergüenza! Tenemos las
tasas al día pero no existimos!» cierran.

¡ SOMOS PARTE DE
LAS MUJERES

PROTAGONISTAS DE
LA DEMOCRACIA,

LAS QUE NOS
COMPROMETIMOS

CON NUESTRA
PATRIA, NUESTRA

PROVINCIA Y
NUESTRO DISTRITO

!

VIVIANA ROMANO
Diputada de la provincia de Buenos Aires «Libertad por Siempre»
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  Minimercado
al servicio del

Cliente

  Minimercado
al servicio del

ClienteTu Belleza y Tu
presencia, con
nuestro Estilo,
cautiva...

Tu Belleza y Tu
presencia, con
nuestro Estilo,
cautiva...

Staff

Av. Mitre N° 1523
Berazategui

Av. Mitre N° 1523
Berazategui

Gonzalo
Staff

DESHONESTIDAD Y ABUSO COMERCIAL
Lamentablemente, no es la única...
El domingo último, un vecino concurrió la far-
macia "de turno", 'Pindur' de 141 y 24.
Allí compró un producto "Corega Max" gran-
de, y se lo cobraron $ 9.000.
El cliente le pidió el ticket de compra e ini-
cialmente le dio un comprobante de caja por
el total.
Cuando le reclamó el ticket con el detalle
de la compra, ahí se lo dio.
La abusiva y deshonesta farmacia cobró un
adhesivo bucal que en cualquier farmacia está
$ 7.040, $ 2.000 mas.
El Colegio de Farmacéuticos debería inter-
venir ante estos abusos que cada vez se gene-
ralizan mas cuando "están de turno...".

Y HABLANDO DEL «TURNO»
Ese mismo día, figuraba como «farmacia de
turno» la de Av. Mitre y 18, «Arrebola» la cual,
como hacen muchas otras, estaba «perfecta-
mente cerrada», obligando a quien necesite
comprar algo, a un cuestionable peregri-
naje...
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Lic. Cecilia Barreto Vega

¡ Nuestra Prioridad de Siempre, la
Salud de la Gente y de nuestra Gente !

Christian Rearte

CONSULTORIO
DE PSICOLOGÍA

TRATAMIENTO PSICOLÓGICO PARA
NIÑOS Y ADOLESCENTES

* TRANSTORNOS EMOCIONALES Y DEL
   COMPORTAMIENTO * VÍNCULO Y LÍMITES

* DUELOS - ANSIEDAD *DÉFICIT ATENCIONAL
* ORIENTACIÓN A PADRES

TRATAMIENTO PSICOLÓGICO INDIVIDUAL
A ADULTOS

* EVALUACIÓN PSICOLÓGICA
* PSICOTÉCNICOS - APTOS PSICOLÓGICOS

"""""     11 6517 6725
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MÁS FAMILIAS RECIBIERON SUBSIDIOS
    PARA MEJORAS HABITACIONALES

Días pasados se entregaron subsidios para mejoras habitacionales a 61
familias de Berazategui, en un acto encabezado por el intendente mu-
nicipal, Juan José Mussi. Los mismos corresponden al Programa de
Mejoramientos Habitacionales Bonaerenses «Trabajar en la Casa»,
del Gobierno de la provincia de Buenos Aires. A su vez, se otorgaron
tres microcréditos correspondientes a la segunda etapa del programa.
Esta iniciativa, impulsada por la subsecretaría de Hábitat bonaerense
y a la que se adhirió el municipio de Berazategui, «está destinada a
familias de escasos recursos que se encuentran imposibilitados de
solventar el gasto de una mejora habitacional urgente» se explicó.
«Estas son las pequeñas cosas que muestran un pensamiento dife-
rente. La Provincia, gracias al gobernador Axel Kicillof, sigue al
lado nuestro», afirmó Mussi. Además, aseguró: «Nos recarga las pi-
las saber que podemos lograr hacer estas cosas. Nosotros no para-
mos porque sabemos que, de la crisis, salimos todos unidos».
En tanto, la titular de la Agencia de Tierras y Hábitat de la municipa-
lidad, Cecilia Roldán, indicó: «Estamos muy contentos de hacer en-
trega, nuevamente, de subsidios y microcréditos, porque ayudan a
que los vecinos puedan tener una vivienda digna».
A su vez, Zulma Ruiz -vecina del barrio Bustillo- expresó: «Estoy
muy contenta y orgullosa de poder recibir una ayuda para arreglar
mi casita y seguir adelante día a día. Le agradezco al intendente
Mussi por todo lo que hace por Berazategui».
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Marcelo C.
Palmadessa
y Comisión
Directiva

¡ Sabemos que será¡ Sabemos que será¡ Sabemos que será¡ Sabemos que será¡ Sabemos que será
un año difícil un año difícil un año difícil un año difícil un año difícil paraparaparaparapara
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Municipales deMunicipales deMunicipales deMunicipales deMunicipales de
BerBerBerBerBerazaazaazaazaazatetetetetegui,gui,gui,gui,gui, per per per per perooooo
estaremos junto aestaremos junto aestaremos junto aestaremos junto aestaremos junto a

ellos como siempre !ellos como siempre !ellos como siempre !ellos como siempre !ellos como siempre !

Escuchá EL TRIBUNO diariamente
lunes a viernes de 8 a 10am

CARRIÓ Y LA C.C. REPUDIARON LA
«CENSURA CONTRA LA PRENSA»

El concejal de Berazategui (mc) Juan Car-
los Cáceres, dio a conocer un documento en
el cual Elisa Carrió y la Coalición Cívica
manifiestan su «repudio respecto de la acti-
tud de la de censura por parte del Presiden-
te».
«La Coalición Cívica y Elisa Carrió mani-
fiestan su repudio respecto de la actitud del
presidente Javier Milei, de censura contra
la libertad de expresión y la libertad de opi-
nión de periodistas como Martín Rodríguez
Yebra y otros,  que, cumpliendo un rol fun-
damental para le sistema republicano, emi-
ten opinión o análisis a través de los medios»
expresa el duro comunicado.
Y agrega: «La práctica que lleva adelante el
presidente es kircherissmo puro».
«Recordemos que, exactamente dos meses
después de asumir, Nestor Kirchner hacía lo
mismo hacía lo mismo con una gran canti-
dad de periodistas y, en especial, a Jorge
Lanata» señalan.
El fuerte documento de la Coalición Cívi-
ca, suscripto asimismo por Cáceres, expone
que «El sistema de trolls atenta contra el Es-

tado democrático republicano constitucional
y genera la autocensura de una parte de la
población que teme expedirse bajo coacción
o amenaza tecnológica».
Finalmente, Carrió y la CC plantean «Nues-
tra absoluta solidaridad con los periodistas
agredidos. A los verdaderos periodistas y a
los libres no los van a callar», concluyeron.

www.verdadeinvestigacion.com
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Informate en serio
www.verdadeinvestigacion.com.ar

Diputados libertarios presentaron proyecto para que
la vacuna contra el dengue sea obligatoria y gratuita

La Libertad Avanza, espacio político del pre-
sidente Javier Milei, respalda la oposición
del jefe de Estado a «cualquier iniciativa que
implique aumentar el gasto público».
Pero, además, fueron críticos en torno a la
«obligatoriedad de la vacuna contra el
COVID-19».
Incluso, el líder libertario llegó a escribir un
libro llamado «Pandenomics», en donde Mi-
lei afirmó que la pandemia era «un invento».
Por esa misma obra, recibió varias denun-
cias de plagios.
Sin embargo, dos de sus legisladores ahora
buscan «incorporar al calendario nacional de
vacunación la TAK-003, la vacuna contra el
dengue», desarrollada por el laboratorio japo-
nés Takeda.
La misma, recibió su primera aprobación en
Indonesia, en agosto de 2022, luego fue acep-
tada por la Unión Europea y el Reino Unido.
A principios de 2023, Brasil también le dio su
aval.
En nuestro país, la Administración Nacional
de Medicamentos, Alimentos y Tecnología
Médica (ANMAT) la autorizó en abril del
año pasado.
La misma requiere de dos aplicaciones con tres
meses de distancia entre una y otra, y aunque
«no fue plenamente aprobada», se cree que
puede «ser útil para combatir los efectos de
la enfermedad provocada por el mosquito
Aedes Aegypti».
De acuerdo al proyecto presentado por los di-
putados libertarios, la misma, aunque recien-
temente aprobada, «debería ser incorporada
al calendario de vacunación nacional».
Así reza el proyecto que, sumando otro insó-

lito dato, está «dirigido al ministerio de Sa-
lud de la Nación, el mismo que fue cerrado

por el presidente Javier Milei y absorbido por
la cartera de Capital Humano».
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Fabián Luayza Troncozo
Viviana Romano

Diputados de la provincia de Buenos Aires

PREPAGAS: LA OPOSICIÓN EXIGE QUE LAS
CUOTAS SE RETROTRAIGAN A DICIEMBRE

Frente al desorbitado aumento de las cuo-
tas de la medicina prepaga y la imposibili-
dad de miles de usuarios de afrontarlas, el
diputado de UCR, Martín Tetaz, presentó un
proyecto para «instar al Poder Ejecutivo a
regular esos incrementos y retrotraerlos al
mes de diciembre».
Según el diputado radical, «una vez que se
desregularon las tarifas no observamos que
los médicos estén mejor, que la atención sea
superior y que haya más frecuencia de tur-
nos. Lo único que se puede observar es un
incremento muy marcado en beneficio de las
prepagas por lo tanto es necesario que se
derogue el artículo del DNU y se retrotraiga
a Diciembre».
«A partir del mes de enero de 2024, las
prepagas empezaron a efectuar un aumento
del 65% de la cuota de su plan de salud, y en
febrero un 35% más acumulativo al aumen-
to ya dispuesto» explica el legislador. Tetaz
precisó que «en total entre la cuota de diciem-
bre 2023 y la de febrero 2024 existe un au-
mento del más del 100%».
Ante esa situación, el legislador plantea «de-
rogar los artículos del DNU de Milei que está
siendo debatido en el Congreso vinculados a
la desregulación de las obras sociales».
«En nuestro país, reviste vital importancia
el sistema de salud prestado por el sector pri-
vado. De acuerdo con a la última presenta-
ción de padrones frente a la Superin-tenden-
cia de Servicios de Salud (mayo 2022),
6.796.690 personas se encuentran afiliadas

a empresas de medicina prepaga», afirmó el
diputado radical.
Según el legislador, «aproximadamente el
40% de dichos afiliados son de adhesión di-
recta, mientras que el otro 60% provienen de
la derivación de aportes vía planes corpora-
tivos o desregulación de obras sociales (in-
formación extraída de la página oficial del
Ministerio de Salud de la Nación confeccio-
nado por la Secretaría de Equidad)».
Tetaz precisó que «esto representa que poco
más del 14,77% de la población cuenta con
cobertura médica privada», ya que «se con-
sideran Empresas de Medicina Prepaga a
toda persona física o jurídica, cualquiera sea
el tipo, figura jurídica y denominación que
consista en brindar prestaciones de preven-
ción, protección, tratamiento y rehabilitación
de la salud humana a los usuarios».
Según el DNU 70/2023 dictado por el PEN
dispuso en el capítulo XI, «derogar la función
de contralor ejercida hacia tales institucio-

nes de medicina prepaga, quedando la libre
facultad de las mismas para establecer aran-
celes y cuotas por las prestaciones que efec-
túan». Para el diputado de la UCR, esa situa-
ción «trajo aparejado desde la entrada en
vigencia del DNU, aumentos de hasta 60%
en varios casos en un mes» y advirtió que «el
escenario actual de recesión e inflación que
la sociedad viene atravesando en los últimos
años conlleva a que los afiliados a dichos
servicios de salud no puedan afrontar las
cuotas actuales con aumentos exorbitantes».
En muchos casos, los beneficiarios accedie-
ron a la justicia para solicitar que se con-
denara a la empresa a dejar sin efecto los
aumentos. realizadas en la cuota del servicio
de salud por aplicación del DNU N°70/23, ade-
más de requerir que «se dictara una medida
cautelar para readecuar los montos hasta que
se resolviera la cuestión de fondo, debido a
que los incrementos registrados la colocaban
en "un completo estado de incertidumbre».
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KICILLOF RECHAZÓ EL PACTO DE MAYO:
«ARRANQUEN NOMÁS SI NO LLEGAMOS»

El gobernador bonaerense Axel Kicillof re-
chazó de plano participar del ‘Pacto de Mayo’
convocado por Javier Milei en Córdoba.
«Si se trata de encuentros para fotos y mar-
keting, arranquen nomás si no llegamos»,
dijo en la Asamblea Legislativa.
Si bien había expectación respecto del discur-
so del gobernador en la Legislatura de Bue-
nos Aires, tras un discurso que duró más de
una hora y media, Kicillof rechazó la invita-
ción.
«Después de someter al pueblo, a la demo-
cracia y al federalismo a una agresión tan
inédita como salvaje, ahora se nos lanza una
invitación que se parece más a una amenaza
o una imposición que a un diálogo», dijo el
gobernador. Y agregó: «la oferta de Milei se
reduce a aprobarle la Ley Ómnibus a cam-
bio de recibir los recursos que ilegalmente
se le cortaron a las provincias».

«Nuestra respuesta es muy clara: cuenten
con nosotros para reuniones de trabajo, para
encuentros destinados a solucionar proble-
mas, incluso para debatir. Pero si se trata de
encuentros para fotos y marketing, arran-
quen nomás si no llegamos», dijo.
En ese momento, todos los ministros de
Kicillof, los intendentes y los legisladores de
‘Unión por la Patria’ aplaudieron el anuncio.
Además, en un paralelismo con los 10 puntos
que Milei incluyó en el Pacto de Mayo, Kici-
llof enumeró siete puntos que considera clave
para la provincia. «Que quede claro: estare-
mos en todos los ámbitos que sean necesa-
rios para seguir reclamando con firmeza al-
gunos puntos concretos con los que todas las
fuerzas políticas y los 135 intendentes segu-
ramente coincidirán», dijo y enumeró:1. La
inmediata reactivación de las obras públicas
"frenadas caprichosamente" por el gobierno
nacional. 2. La inmediata reposición de los fon-
dos «vengativamente birlados a las provin-

cias». Se refiere al Fondo Compensador del
Transporte y el Fondo de Fortalecimiento
Fiscal. 3. La devolución del Fondo de Incen-
tivo Docente para los salarios de los maes-
tros y los fondos para las universidades y el
transporte.
4. La urgente distribución de los recursos
destinados a los comedores y los medicamen-
tos que «se interrumpieron de manera tan in-
sensible como incomprensible». 5. La dero-
gación del DNU que, según Kicillof «es ile-
gal y anticonstitucional» según todos los es-
pecialistas de todas las vertientes.
Para el gobernador, ese «es el marco para el
saqueo de recursos provinciales que se viene
realizando». 6. El rechazo al «delirante pro-
yecto de dolarización» que para Kicillof «de-
bilitaría la soberanía monetaria, multiplica-
ría la desigualdad y que favorece únicamente
al narcotráfico». 7. El dragado del Canal Mag-
dalena y el firme reclamo por la soberanía en
Malvinas.
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EMBELLECIERON EL JARDÍN DE INFANTES N° 947
Se llevó a cabo una jornada de trabajo en el Jar-
dín de Infantes N° 947, del barrio Pueblo
Nuevo en Hudson. La comunidad educativa
realizó tareas de pintura, poda, corte de pasto y
desmalezamiento. El intendente de
Berazategui, Juan José Mussi, estuvo pre-
sente en la actividad.
«Pasamos a saludar a la comunidad educa-
tiva del Jardín de Infantes N° 947, donde se
está realizando una jornada de trabajo, a
pocos días del inicio de clases», afirmó Mussi
durante el encuentro.
Por su parte, la directora de la institución es-
colar, Ofelia Ríos, destacó «el inmenso valor
de este tipo de acciones», y dijo: «Estamos
muy felices porque tuvimos unas hermosas
jornadas de embellecimiento del Jardín. Es-
tuvo con nosotros el Intendente municipal, re-
corriendo y acompañándonos, para tener
una apertura de ciclo maravillosa, como
cada una de las que logramos en los Jardi-
nes de Infantes. Mi agradecimiento y felici-
dad por toda la ayuda que recibimos de coo-
perativistas, familias y de los equipos en este
Polo Educativo, donde las tres instituciones
(Primaria N° 11, Secundaria N° 24 y Jardín
N° 947) trabajan juntas».



Verdad e Investigación                                             El Semanario del Nuevo Milenio

E
di

ci
ón

 d
el

 8
 d

e 
M

ar
zo

 d
e 

20
24

16

Av Eva Perón 1464 entre 114/115 Berazategui
martes a domingos al mediodía
martes a sábados por la noche

U.N.I.R. ESTARÁ EN CÓRDOBA
«Firmará el pacto de Mayo. Quiere agregar
la educación y la seguridad como políticas
de Estado» expresaron las autoridades del par-
tido nacional.
UNIR -que respaldó a Milei en el balotaje
del 27 de noviembre de 2023 - declaró que
«asistirá a la celebración del Pacto de Mayo
en Córdoba» y que propondrá en las conver-
saciones previas, que «se agreguen dos polí-
ticas de Estado al decálogo enunciado por
Milei».
«UNIR aspira a que se incluyan la educa-
ción y la seguridad. La educación es el
prerrequisito de una economía sana, equili-
brada y de prosperidad. La seguridad - tan-
to de las personas como de sus bienes - es
también precondicion para que la economía
funcione» apuntaron los responsables de la
importante fuerza política.
Y puntualizaron que «El desorden permanen-
te no es amigo del progreso. Además, si bien
está claro en la manda constitucional, el Pac-
to de Mayo debe consignar que la nación
entera no cejará hasta que Gran Bretaña res-
tituya la soberanía de las Malvinas y de los demás archipiélagos usur-
padas y de los espacios marítimos aledaños».
La conducción de UNIR «tiene confianza en que el sacrificio circuns-
tancial permitirá domar a la inflación y que la estabilidad económi-
ca nos abrirá un horizonte enorme. En ese sentido valoramos las con-
vicciones y la valentía del presidente Milei».
«Por último, sabemos que se necesita consenso para destrabar a la
Argentina. Si el diálogo es de buena fe y está inspirado en los intere-
ses del país, por supuesto que es tan necesario como bienvenido»
rubricaron el diputado nacional (mc) Alberto Asseff, secretario Gral.
de la fuerza, y César Matas Alsina, presidente.
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EN LOS HABERES DE LOS JUBILADOS, ESTÁ
EL MAYOR RECORTE DEL GASTO PÚBLICO

La realidad de la economía argentina es
clara: El gasto público cayó nada menos que
un 36,4% en febrero, contra el mismo mes
del año pasado, en términos reales (desconta-
da la inflación), al totalizar los 4 billones de
pesos.
Esta caída real del gasto público supera in-
cluso a las bajas que se habían visto en los dos
meses anteriores -diciembre y enero-, que fue-
ron del 23,2% y 30,1%, respectivamente.
«En el acumulado del primer bimestre del
año, el gasto primario habría caído un 33,6%
interanual», reseña el último informe del
IARAF (Instituto Argentino de Análisis Fis-
cal), que dirige el economista Nadín Argaña-
raz.
El reporte del IARAF es revelador a la hora de
evaluar la manera en que el Gobierno está
consiguiendo semejante retroceso.
«El gasto más importante, el de jubilaciones
y pensiones, habría descendido un 32,6%
real interanual, algo menos que la caída real
del gasto promedio. Una vez más, los jubila-
dos y pensionados habrían sido el grupo más
afectado por esta reducción, contribuyendo
con el 43% del total, equivalente a $1.682.000
millones», destaca Argañaraz.
Un jubilado con la mínima va a terminar
marzo con una pérdida de poder adquisiti-
vo del 43% respecto al mismo periodo del año
2023.
«Esto refleja que la licuación de jubilacio-
nes y salarios del primer bimestre explica la
mitad de la reducción total de gasto prima-
rio ejecutada en el periodo", concluye el in-

forme.
A continuación, el informe dice que «a ese re-
corte real le seguirían las transferencias to-
tales a provincias, aportando el 6%, y el gas-
to salarial con el 5%. El 46% restante del
ajuste habría sido distribuido entre los de-
más rubros».

EL RANKING DE
 LA CAÍDA DEL GASTO

Los rubros de mayor caída real interanual
habrían sido: transferencias totales a provin-
cias (-65%), Bienes y servicios (-46%) y
prestaciones del Instituto Nacional de ser-
vicios sociales para jubilados y pensiona-
dos (INSSJP), con -39,5%.
La licuación del gasto público será uno de
los puntos trascendentales que debatirán los

funcionarios del Gobierno nacional con los go-
bernadores, de cara al posible «Pacto de
Mayo», convocado por el presidente Javier
Milei.
El Gobierno ya adelantó que enviará al Con-
greso un proyecto para restituir el impues-
to a las Ganancias, que había sido eliminado
para la cuarta categoría durante la campaña
electoral, a pedido de Sergio Massa.
La iniciativa que por entonces votó el propio
Milei quedaría, ahora, en la nada.
La cuestión es quién paga el costo político
de esa reversión.
La vuelta de Ganancias, tal como fue en el
pasado, implicaría que alrededor de un mi-
llón de personas de la castigada clase me-
dia vuelva a tributar.
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Una creciente preocupación se va incremen-
tando en la provincia de Tucumán, a raíz de una
amenaza descubierta en las paredes de una
de las represas del dique «El Cadillal», ya
que los estudios recientes muestran que son
más grandes de lo esperado.
Por un lado, las grietas en el campo de agua
provocarán demoras en los trabajos de re-
paración del dique, de manera considera-
ble. Y sumado a ello, los recortes y suspen-
sión en las obras públicas por parte del
Estado, incrementan el riesgo con el cita-
do problema.
Ya hace cuatro meses que se empezaron las
obras de reparación en la represa lateral N°3
del dique «El Cadillal», pero el ‘parate’ im-
puesto por el Gobierno Nacional plantea que
los trabajos sufrirán un retraso peligroso.
Oscar Vardé, un experto contratado por la pro-
vincia de Tucumán para supervisar las obras,
indicó que «las filtraciones identificadas son
más extensas de lo anticipado, lo cual ha
planteado la necesidad de una reorganiza-
ción de las tareas.
«Estas filtraciones, que tienen más de 20
años de antigüedad, se incrementaron con
el tiempo» se explica. Los reportes oficiales
del Organismo Regulador de Seguridad de
Presas (ORSEP), la entidad nacional encar-
gada de la supervisión de estas estructuras,
mostraron que «desde el año pasado la mag-
nitud de estas filtraciones requería una in-
tervención urgente».
Por esta razón, las empresas Sabavisa S.A y
Mercovial S.A., conformando una UTE, fue-
ron seleccionadas para iniciar los trabajos en
marzo mediante contratación directa.
Inicialmente, se tenía previsto finalizar las re-
paraciones para agosto, pero los nuevos ha-
llazgos cambiaron el panorama.
«Las filtraciones detectadas son más gran-
des que las calculadas.
«En lugar de pequeñas infiltraciones, hemos
descubierto importantes cavidades y áreas
de erosión», explicó Vardé, ingeniero civil es-
pecializado en Mecánica de Suelos y Rocas,
Fundaciones y Presas.
Para solucionar las filtraciones, se utilizan in-
yecciones de cemento con aditivos, con el ob-

CRECE PREOCUPACIÓN POR GRIETAS
EN REPRESA DE TUCUMÁN

jetivo de fortalecer e impermeabilizar la es-
tructura.
Al hacer las perforaciones y aplicar la mezcla
de cemento conocida como lechada, la canti-
dad de cemento que se pierde durante este pro-
ceso revela el tamaño de las filtraciones. Así
se descubrió que las cavidades eran más
grandes que lo estimado inicialmente.
Vardé señaló que «las cavidades, por la can-
tidad de cemento utilizada, son significati-
vas». «En algunos casos, nueve o 10 tonela-
das de cemento se han ido en una sola cavi-
dad», comentó.
Agregó que «la zona más afectada es el es-
tribo de la represa, donde en algunas áreas

se han hallado hasta tres o cuatro cavidades
por sondeo».
Vardé cree que «un control más eficaz se rea-
lizará una vez que se avance más en los tra-
bajos, y se tenga una imagen más clara de
las filtraciones en la presa».
El experto subrayó que «el final será más re-
velador que estas etapas iniciales, ya que ac-
tualmente no se tiene una idea precisa de las
dimensiones».
Por lo tanto, «las obras requerirán más tiem-
po del previsto inicialmente, aunque aún no
se sabe exactamente cuándo se finalizarán.
Debido al tamaño de las filtraciones, el pro-
ceso en sí se vuelve más largo».
Esto inevitablemente llevará a un aumento
en el presupuesto inicial de $ 688,97 mi-
llones, ya que el coste de los trabajos también
depende de los metros cúbicos de cemento uti-
lizados.
Además, Vardé reconoció que también ha ha-
bido retrasos por otras circunstancias. «Hemos
perdido varios días debido al clima, y tuvi-
mos algunos problemas con el equipo al co-
mienzo”, señaló. Aún así, aseguró que se está
intentando «simplificar algunas cosas para
evitar que los plazos se prolonguen demasia-
do».
«Dado el progreso de la erosión, en cualquier
momento podría haber habido un problema
de asentamiento significativo en algunas de
las cavidades, lo cual podría haber ocasio-
nado un incidente mucho más grave. Es evi-
dente que era absolutamente necesario rea-
lizar estas obras, y hacerlo ahora, no más
tarde», concluyó el especialista.

Extraña conferencia de Alberto en México
Por Luis Américo Illuminati

El caradura de Alberto Fernández -patético
turista- quiere hacer creer en el extranjero
que en este momento la democracia argenti-
na está amenazada, la cual nunca estuvo más
en peligro que con él, que al negarse a com-
prar a tiempo la vacuna Pfizer durante la
pandemia del Covid-19 que por su culpa mu-
rieron 130.000 argentinos. ¿Será su confe-

rencia en la UNAM una forma de hacer creer
en el extranjero que es un «perseguido» ante
el escándalo mayúsculo de los seguros, cau-
sa penal en que podría ir preso?
Como no podía ser de otro modo, Don Segu-
ro sigue el mismo derrotero penal que su ma-
drina la doctora sin título -condenada por
corrupta-, que lo puso en la fórmula con ella
para usarlo como vil instrumento y convertir
la democracia en una titerocracia como con-
tinuidad de su modelo desquiciado de gober-
nar como una autócrata populista durante 20
años. Horrible fórmula, horrible dúo. Horri-
ble herencia que le dejaron al nuevo gobier-
no.
Y, para colmo, conspirando todos juntos: «los
jinetes del fracaso» -con Kicillof a la cabe-
za- seguidos por piaras y jaurías de lobos
deshumanizados, los zombis K, anunciando
su autoextinción por exceso de locura. La
obra final del kirchnerismo, una burda e infu-
mable copia de una tragedia griega que eno-
jarían a Esquilo y a sus colegas Sófocles y
Eurípides.
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$ 580.000 POR UN PUESTO INVENTADO...

ROMANO: «LA MUJER DEBE ESTAR
COMPROMETIDA CON LA PATRIA»

La diputada de Buenos Aires Viviana Roma-
no (PSL) habló sobre el rol de la mujer argen-
tina, en referencia a la conmemoración del
«Día Internacional de la Mujer»: «Debemos
tomar en cuenta porqué se recuerda, no se
festeja, el ‘Día Internacional de la Mujer’
cada año... Porque mas de 100 mujeres, un
día se rebelaron contra el sometimiento de
explotadores laborales y plantearon sus que-
jas. Debieron prenderlas fuegos para aca-
llarlas!» dijo.
«Eso dejó bien en claro que la Mujer debe
estar comprometida con la realidad cotidia-
na, viva donde viva, porque es parte del Pue-
blo. La Mujer no es menos que el hombre, y
mucho menos caminar detrás del hombre,
porque fue creada del costado del hombre
para ser iguales, para que ninguno de los dos
sea mas que el otro!» agregó la legisladora.
Romano puntualizó que «La mujer argentina

debe estar siempre comprometida con la Pa-
tria, participar, estar de pie frente a los in-
tentos de sometimiento o de supremacía que
alguien intente ejercer sobre nosotras!», y se-
lló: «He sido una humilde militante toda mi
vida, cuando tuve la oportunidad de contar
con un trabajo, lo engrandecí, utilicé ese tra-
bajo en favor de la gente, porque seguí sien-
do la misma mujer de siempre, luchadora y
defendiendo todos mis principios y en lo que
creo».
«Hoy me toda ser una legisladora de la pro-
vincia y ello el cambio que produjo en mi es
tener mas responsabilidad, enaltecer esa
banca que representa al Pueblo bonaeren-
se, y o por la gente, porque así funciona la
Democracia, con trabajo, decisión y hones-
tidad, todo lo cual creo que me identifica
desde siempre y seguirá siendo mi bandera
de vida!» cerró la diputada.

Verdaderamente, su ‘nuevo puesto’ no dejó de
sorprender a la comunidad, especialmente
por los difíciles momentos económicos que
se viven en el país y -obvio- Berazategui.
Fue uno de los dos peores presidentes que
tuvo el Concejo Deliberante en los últimos
años, junto a la lamentable gestión de Gus-
tavo Roesler.
Marcelo Romio, un conocido comerciante
del Centro de Berazategui, llegó al Concejo
de la mano del entonces intendente Juan Pa-
tricio Mussi. Y hay que decir que en ese pe-
ríodo de 4 años, Romio hizo una ‘pasable’ ges-
tión.
Pero como suele ocurrirle a muchos que se
marean cuando vio las ‘jinetas’ que tenía
sobre los hombros porque Mussi le dio la re-
elección y lo habían nombrado presidente del
Cuerpo, ‘Canario’ Romio dio un vuelco lla-
mativo.
Como se dice en la jerga, «se la creyó» y ter-
minó haciendo una paupérrima gestión. Jun-
to con la presidencia de Gustavo Roesler,
Romio condujo el Concejo Deliberante de
forma lastimosa...
Pero eso no fue todo.
Tras culminar su mandato, el comerciante cén-
trico, que cobró durante ocho años una nada

despreciable dieta como concejal, logra que
lo mantengan en los registros de haberes que
se pagan con las tasas que -con mucho es-
fuerzo- abona el contribuyente, y le inven-
tan un curioso cargo que -como dirían desde
la Casa Rosada- lo sienta en el banquillo de la
‘casta’: Secretario de la Presidente.
O sea, desde este año, Romio es el secreta-
rio de la titular del H.C.D. Andrea Canestro,
percibiendo por ello el comerciante céntri-
co, un sueldo de $ 580.000 mensuales!
¿Que hace? Tiene una oficina en el primer
piso del Concejo, donde se encierra a matear
con algunos ‘amigos’ del Ejecutivo, y con
algún memmorioso por ejemplo.
Persigue a los trabajadores del Ayuntamien-
to y levanta en peso a quien pueda llegar
tarde a su laburo porque perdió el colecti-
vo.
No. No confundir, ningún concejal o funcio-
nario. Hablamos de empleados que no tie-
nen vehículos y cuando pierden el colecti-
vo, el ‘Secretario’ lo levanta en peso y le ad-
vierte que puede ser sancionado o sancio-
nada...
En fin. 580 mil pesos para sostener a alguien
que no es ni siquiera político. Es un comer-
ciante amigo del Poder...
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DIRECTORA DE ESCUELA N° 19 PRETENDE QUE «SE
EQUIVOCÓ» EN COMO SE LLEVÓ LOS ALIMENTOS...

En ediciones anteriores, habíamos dado a co-
nocer la forma ilegal en que una docente se
llevaba alimentos destinada a la población
escolar de ese establecimiento en su vehí-
culo particular. El reclamo lo venían hacien-
do los padres.
Es que la escuela primaria N° 19 del Par-
que Pereyra, contiene educandos humildes,
muchos de ellos provinientes de las quintas
de la zona y de hogares castigados por la si-
tuación social.
Leticia Ramos, la directora del establecimien-
to, se llevaba alimentos que el Consejo Es-
colar entregaba para que coman los chicos
de allí. En muchos momentos donde la incre-
paban, parece que la tal señora se escudaba en
ser «amiga» del intendente local.
Pero finalmente, cuando este Semanario pu-
blicó los detalles y fotos del tema, el asunto
estalló y las madres se movilizaron a recla-
mar por sus acciones.
Ramos habría concurrido, inclusive, a una fis-
calía local a ver si estaba «denunciada».
Tras ello, movió sus hilos y buscó revocar su
accionar y hasta quiso desentenderse dicien-
do que «hizo mal las cosas por no saber...»,
lo que no fue del agrado de las reclamantes

ya que ella hace años que es docente y «sabe
perfectamente como se deben hacer las co-
sas» dijeron.
Y allí entonces, se llevó a cabo una candente
reunión entre padres y la señora directora.
Y la reunión fue básicamente lo que esperaba.
Intentó justificar cada cosa que se planteaba
frente a lo cual le reclamaron que haga un
descargo público, pero ella propuso hacerlo
por escrito. La idea sería que lo publique para
que todos los padres puedan acceder, pero
Ramos terminó la reunión pidiendo que «va-
yan los padres que habían firmado el recla-
mo» para que ella explique cada cosa...
Según los padres, la docente dijo que la mer-

cadería que se ve que está sacando en las
fotos, la llevaba a familias de bajos recur-
sos, al hogar e incluso a otro colegio.
Incluso adujo que no se dió cuenta que debía
hacerlo cumpliendo determinadas normas,
pero que ya no lo hará mas y que a partir de
ahora, solo será entregada en el colegio.
Dicen que le pidieron que exhiba documen-
tación que demuestre que entregó alimen-
tos a otra escuela o datos de dónde llevó lo
que sacó en forma irregular de la escuela
19, ante lo cual replicó que no poseía dichas
constancias...
También se hizo cargo de no haber presentado
correctamente el Balance 2023, pero que aho-
ra va a llevarlo junto con su contadora per-
sonal y con una maestra testigo. Le expuso
a los padres reclamantes que «no hay nada que
permita que los alumnos manejen un comer-
cio, que lo que pueden hacer como coopera-
tiva es talleres y producción. Aun no se firmó
la licitación mencionando a un tal Matías
como licitante, pero no dijo quien era ni como
había llegado, y se comprometió a publicar
un bosquejo de los balances apenas esten lis-
tos, aunque de muchas cosas no tiene factu-
ra...».


